



Inner Wheel Club  
Morges

## INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL  
DISTRICT 199

« Leave a lasting Legacy »  
Kappila Gupta

« Generationen, Génération  
Generazione, Generazsuis »  
Catherine Ineichen

<b>Bulletin</b>	10 / 2018
<b>Date</b>	11.06.2018
<b>Lieu</b>	<b>Chez Claire-Lise</b>
<b>Présidente</b>	Claire-Lise Mathis
<b>Présentes</b>	11
<b>Excusée</b>	Margrit, Loredana
<b>Visiteuse</b>	Hélène

Notre Présidente Claire-Lise Mathis nous accueille dans sa belle villa. Heureusement le soleil était dans les cœurs, le temps étant maussade ! Elle ouvre sa dernière séance en tant que présidente. Hélène est invitée à participer à cette journée.

### Visites :

- La visite au club de Colmar a été annulée, faute de participantes.
- Nous parlons du marché du 2 juin 2018. Avec succès, nous pouvons mettre une jolie somme sur notre compte Social.
- Claire-Lise nous propose une éventuelle visite à l'hôtel les Ecureuils à Villars,
- Michèle Berode nous propose une visite de l'école des vitraux à Monthey, aucune date n'est mentionnée pour le moment.

### Intronisation :

Jacqueline Froidevaux a été intronisée par Claire-Lise notre Présidente, avec la lecture des statuts, la broche du club et trois roses. Nous souhaitons la bienvenue à Jacqueline.

### Passation des pouvoirs :

C'est Claire-Lise qui nous a reçu chez elle pour la passation des pouvoirs. Elle prend la parole pour son discours de fin d'année Inner-Wheel.

*Bienvenue à toutes,*

*Je suis ravie de vous recevoir à Féchy pour cette ultime rencontre de mon année. Celle-ci fut placée sous le signe de l'amitié, qui nous a fait partager des instants précieux. L'aide à des personnes atteintes dans leur santé ma tenait spécialement à cœur.*

*Sans le soutien de mes deux secrétaires qui m'ont boostée, je n'aurais peut-être pas été aussi active.*

*Beaucoup de joie à la rencontre Lémanique, celle-ci nous a permis de nous rendre compte de la difficulté de recruter de nouveaux membres.*

*Maintenant à toi de jouer, chère Michèle, c'est le moment fatidique de te remettre ce collier « !! si convoité !! »*

*Je te souhaite une année pleine de rebondissements et de plaisir parmi nous et ailleurs aussi.*

La nouvelle Présidente pour l'année 2018-2019 Michèle Berode répond à Claire-Lise.

*Chères amies,*

*Fin 2013, c'est un peu « pour voir » que j'ai rejoint votre Club chez Françoise pour une dégustation de macarons confectionnés par certaines d'entre vous dans le courant de l'après-midi. J'ai trouvé ça très bon, très sympathique et me suis vite sentie à l'aise parmi vous.*

*N'étant ni fille, ni épouse de Rotarien, je ne savais rien d'Inner-Wheel et je remercie très sincèrement Jacqueline Vanderwechene de m'avoir parrainée et de m'avoir permis de faire votre connaissance, et d'être intronisée en 2014 dans le Club IW de Morges*

*J'ai mis du temps à saisir l'esprit IW et les termes de « Gouverneur « District »*

*« Déléguées » « Passation des pouvoirs » me sont restés longtemps assez obscurs !*

*Mais, au cours du temps, on comprend la structure et les choses se mettent en place et ...la roue tourne, et me voici maintenant avec ce collier de Présidente !*

*Je ferai de mon mieux pour y faire honneur et je compte sur votre présence, votre soutien et votre indulgence pour m'aider à y parvenir.*

*Chères amies, merci de votre confiance.*

Claire-Lise nous invite à passer à table, avec toutes les bonnes choses confectionnées par les membres. Un moment très convivial. Merci Claire-Lise c'était super !

#### **Info du club :**

- Michèle a été opérée du dos, mardi 19 juin à la Clinique Cécil. Cela s'est très bien passé. Marga et moi-même sommes allées à la Clinique et lui avons apporté des fleurs au nom du club. Elle est maintenant de retour chez elle.
- Nous avons participé Claire-Lise et Malou à la Conférence de District à Zoug. Très joli voyage en train, avec la pluie pour compagne tout le long du trajet. Nous avons juste pu prendre un demi croissant, mais pas de boisson, car nous n'étions pas en avance. Après l'appel des clubs la Gouverneur en exercice a passé en revue son année avec des photos sur grand écran .240 projets pour l'année 2018 avec 35'000 Fr. récoltés pour Arona : un vrai succès.
- Avec des remerciements à tous les postes. Un peu long tout de même !
- Le vote a été négatif pour la traduction simultanée d'allemand en français et vice-versa
- La nouvelle Gouverneur Claudia Vonlanthen a présenté son comité et son programme.

**Sa devise :** Rencontre, Engagement, Responsabilité.

Les personnes suivantes ont quitté le comité du district. : Marlis Chanton, Erika Dähler, Raffaella Maibach, Ursula Baumann, et Ursula Eigenmann.

Le Rotarien Daniel Kenerber Gouverneur du District 1980 a clôturé la Séance.

Après la séance nous avons eu l'apéritif ainsi qu'un très bon repas dans la magnifique salle du Casino Théâtre, Nous sommes reparties au train de 15.h 30 pour Morges. C'était une journée chargée, mais intéressante.

**Prochaine Réunion :** Le mardi 18 septembre 2018. La Longeraie. **Séance à 18 h.**

Amicalement et bon été

Malou Morisetti